La première fête des sports nautiques



Aux côtés des organisateurs et des élus, Florent Roptin, 3º à partir de la droite, présente la toute première fête des sports nautiques à Bretteville.

BRETTEVILLE-SUR-AY

Mardi 11 juin, Florent Roptin, responsable sport à la Communauté de communes Côte Ouest Centre Manche, présentait la toute première fête des sports nautiques organisée sur la plage de Bretteville-sur-Ay, samedi 22 et dimanche 23 juin, de 9 h 30 à 18 h, à l'occasion de la journée olympique célébrée partout dans le monde chaque 23 juin.Outre des baptêmes de kayak

de mer avec l'association ASKA, des baptêmes de char à voile biplace avec le club des Manchots et des baptêmes de paddle avec Arnaud Martin, responsable du centre de char à voile Ay'ole, seront proposées des initiations gratuites à la marche aquatique côtière avec l'association des Marcheurs lod'ay et des randonnées pédestres de 8 ou 12 km avec les randos Brettevillaises. Restauration et buvette sur place.